

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

EN PRO DE LA TRAJIDA DE AGUAS

CARTAGENEROS!

El sábado día 14, a las doce de su mañana, tendrá lugar la manifestación popular en pro de la ansiada traida de aguas potables y de riego.

Persuadidos todos de la transcendental importancia del problema, es de esperar que no falte ni uno solo en esta manifestación pública, que debe revestir magnos caracteres que patenten la grave e inaplazable necesidad que tiene Cartagena de agua para beber y de agua para regar.

La manifestación se organizará en la plaza de España, terminando ante el Palacio Municipal.

Contribuyamos todos a su mayor éxito.

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana

La Junta de Gobierno de este Organismo invita y recomienda con el mayor interés la asistencia de los señores Vocales y de cuantos asociados integran esta Cámara para que concurren a la manifestación en favor de un rápido abastecimiento de aguas potables y de riego, que solucione el conflicto que supone la carencia absoluta que de ellas padece nuestra Ciudad.

Agentes comerciales

La Junta de Gobierno del Colegio Oficial de Agentes comerciales invita a todos los señores colegiados a que asistan a la manifestación para dar a dicho acto el mayor realce posible.

Inquilinos

La Junta de Gobierno de la Cámara Oficial de Inquilinos de Cartagena ruega a todos sus asociados no dejen de concurrir a la manifestación pública del sábado, demostrando su apoyo y gratitud a quienes se preocupan de solucionar el vital problema de abastecimiento de aguas.

Sociedad Cooperativa «La Conciliación»

El Presidente de esta sociedad invita a los señores accionistas a secundar la iniciativa del Ateneo asistiendo a la manifestación en pro de un rápido abastecimiento de aguas para beber y regar, solución esta de vital interés para la salud y el progreso de nuestra ciudad.

Dependientes

El Presidente de la Federación de Dependientes pide a todos, asociados y no asociados, se encuentren a la hora anunciada en la Plaza de España para unirse al grueso de la manifestación, considerando como un alto honor y un deber participar en el concierto de voluntades puestas en juego al servicio de esta causa tan justa.

Cierre general del Comercio

Unión Mercantil e Industrial

Invitada esta entidad a formar parte de la Comisión gestora para la manifestación pro aguas, y habiendo sido requerida para cooperar a ella con el cierre general del Comercio, en Junta Directiva extraordinaria celebrada hoy, en vista de la trascendencia e importancia del asunto que se pide a los Poderes Públicos, cuya resolución favorezca lo más rápidamente posible a todos, fué acordado invitar a todo el Comercio a cerrar sus Establecimientos el sábado día 14 del actual, a hora oportuna para que se sumen todos los elementos mercantiles e industriales a la manifestación que partirá a las 12 de la mañana de la Plaza de España.

Cartagena 12 de Junio de 1930.—El vicepresidente, Francisco Pérez Lurba.

Agradeciendo una gestión

La Cámara de la Propiedad Urbana enterada de las gestiones realizadas cerca del Jefe del Gobierno por el Capitán General de la Armada señor Azor de las que dimos cuenta a nuestros lectores, le ha dirigido el siguiente telegrama:

«Capitán General de la Armada. Madrid.

Esta Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de mi presidencia que cual le consta y por venir afectando tanto a la vida e intereses de esta ciudad y a cuanto exige su Base Naval, viene implorando y siguiendo la pronta, necesaria y siempre demorada resolución para el urgente comienzo de las obras de la traida de aguas del Talbilla, al tener conocimiento de su espontánea gestión con el Presidente del Consejo de Ministros a la consecución de tal fin hace constar en acto su profundo agradecimiento a vuestro nombre, por testimoniarlo su efectivo interés en recuerdo de esta olvidada ciudad que le guarda memoria de respeto y consideración desde que ostentó el primer cargo de Presidente de la Mancomunidad del Talbilla a la vez que por esta Base Naval, desprovista hasta de tan elemental y preciso abastecimiento de aguas aun en presencia de las actividades con que otras Naciones se precipitan en el reforzamiento de sus Bases Navales en el Mediterráneo.

Saludámosle con la mayor gratitud y respeto.—El Presidente, José Arroyo.

El Capitán General ha contestado a la Cámara de la Propiedad con este otro telegrama:

«Arroyo, Presidente Cámara Urbana. Cartagena.

Muy agradecido a vuestro afectuoso telegrama, reitero trabajaré siempre cumpliendo por resolución problemas fundamentales en esta ciudad que no olvido.—Salúdale, Azor.

A LOS CAMPESINOS

Por feliz iniciativa del Ateneo de Cartagena, secundada por las representaciones de todas las fuerzas vivas de la ciudad y su término, se celebrará el próximo sábado, día 14, a las 12 de la mañana, una grandiosa manifestación pública que partiendo de la Plaza de España irá a solicitar del Excmo. Ayuntamiento interceda de los Alto Poderes, en favor de un rápido abastecimiento de aguas para beber y regar, imprescindible e inaplazable para la salud, el progreso y el bienestar generales.

Los campesinos cartageneros y los de los campos limítrofes, deben concurrir a dicho acto, demostrando así su apoyo y su gratitud a quienes se preocupan de solucionar el vital problema de conseguir aguas potables y de regadío.—El Sindicato Agrícola de los Campos de Cartagena

Conferencia de la tarde

Otra vez las lluvias

Madrid.—Ha vuelto el temporal de lluvias. Por esta causa el Centro de Hijos de Madrid ha aplazado la verbena de San Antonio.

En la calle del general Ricardos se inundaron anoche dos sótanos.

705 kilos de valores en avión

Madrid.—En Getafe ha aterrizado procedente de Suiza un avión pilotado por el suizo Ciermenman, que transportaba 705 kilogramos de valores declarados para un conocido Banco de esta capital.

Consejo de Ministros

Madrid.—A las diez y media de la mañana se reunió el Consejo de Ministros en Palacio.

No concurren los ministros de Gracia y Justicia y Economía por hallarse ausentes.

El Consejo terminó a las once y media.

A la salida los ministros no dijeron nada de interés, concretándose a afirmar que no había nada importante.

El jefe del Gobierno general Berenguer dijo al salir a los periodistas que casi todo el tiempo lo habían invertido en el despacho de asuntos de los distintos ministerios.

Yo he traído—añadió—un decreto reponiendo el cargo de segundo jefe de la zona de Marruecos y trayendo a la Dirección General de Colonias todo lo referente a los asuntos del Protectorado.

También he traído otro decreto jubilando al señor García Mallillo.

Provincias

Valencia.—El Ayuntamiento ha acordado celebrar con gran solemnidad el acto de izar la bandera valenciana con la bandera de la Patria.

Zaragoza.—Las cuatro primeras listas publicadas por el «Heraldo de Aragón» para la suscrip-

ción de las obras de reparación del templo del Pilar ascienden a un millón de pesetas.

Extranjero

Boston.—Todavía no se ha podido establecer el número exacto de víctimas ocurridas en Fairfax, pero se cree que pasan de 48.

Todas ellas así como los tripulantes del buque petrolero «Pythis» perecieron abrasadas vivas por el petróleo inflamado.

Ciudad Vaticana.—El viernes último cuando el Papa se dirigía a la basílica de San Pedro para recibir a una delegación de obreros, el reloj de la torre se desprendió, cayendo ante la tribuna que había de ocupar el Pontífice, rompiéndose en mil pedazos.

Afortunadamente los trozos de cristal no hirieron a nadie.

París.—«Le Petit Parisien» hace un estudio de las opiniones expresadas en la prensa europea de fuente oficiosa, relativas al memorandum de Briand, concluyendo que en general el proyecto de una federación europea es favorablemente acogido.

Londres.—La opinión sigue comentando apasionadamente el informe de la comisión Slmón, señalando que el trabajo metódico realizado en dos años ha recorrido 34.000 kilómetros de la India.

En el informe se hace observar la imperfección del régimen actual, y la extraordinaria diversidad de razas y de castas no hace recomendable la concesión del Estatuto de dominio hasta que se logre desarrollar entre los gobiernos de las grandes provincias un mayor sentimiento de la responsabilidad y del respeto a las leyes y a las instituciones del país.

—Telegrafían de Tokio que además del almirante Ka'o ha oimitido el segundo jefe del Estado Mayor de la Armada, el ministro de Marina y el ministro de la Guerra, siendo este sustituido por el general Minami, comandante general de Corea.

Bucarest.—En la conferencia celebrada entre el rey Carol y

Regalos de boda

Regalos recibidos por la bella y diáfana guita Sra. Pilar Rivera y Chacón, hija del Capitán General de Departamento, y su prometido el teniente de navío don José Fernández P. y:

(Continuación)

Señora viuda de Ochoa: Duicora de porcelana.

Señoras de Soriano (D. Antonio): Estuche con pala para helado.

Excmo. señora Viuda de Gullart e hijos: Bandeja de plata.

Señor de Conesa e hij: Marco para retrato.

Señores Hernández (D. José Luis) Argilo (D. Rafael) y La Cierva (don Augusto): Marco grande para retrato de plata oxidada.

Excmos. señores de Torres (D. Alfonso): Servicio de cristal para licor, con bandeja.

Señores de Blanco de Córdoba (ton Cesa): Estuche con computadora de cristal tallado y plata.

Señores de Quixal (D. Rafael): Lavafutas de cristal tallado.

Señor Uberos (D. José): Caja de bronce para cigarrillos.

Excmos. señores de la Cierva (don Isidoro): Reloj de sobre mesa, de alabastro.

Señor Servet Spottorno (D. José): Botella de cristal tallado y plata.

Señores don Pedro Miller y hermana. Estuche con cucharillas de plata para café.

Señoritas de Aramburo y de Cantillan: Polvo a de cristal y plata.

Señorita de Juan (Collita): Copa de cristal tallado.

Señores de Martí Montalvo: Flores de cristal.

Señores de Puerta (D. José María): Frutero de cristal.

Señores de La Rocha (D. Juan): Centro de cristal tallado.

(Continuación)

Hace 40 años

Jueves 12 de junio de 1890

Mañana comenzará los trabajos para la construcción de aceras de cemento, en la parte levante de la Plaza de Santa Catalina.

—Se está procediendo a elevar y modificar la b'veda del presbiterio de Santa María antes de colocar el establo quevamente construido

—El día 20 del corriente se abrirá al público el magnifico local que el conocido platero señor Vidal, está dispuestando para su instalación.

DE FUTBOL

El «Cartagena» a Barcelona

A propuesta del «F. C. Barcelona», el próximo domingo jugará en el campo de las Corts el «Cartagena F. C.» con los propietarios del terreno; partido este de gran trascendencia para nuestros equipos, que por primera vez van a actuar frente a un once tan potente.

Minú este le propuso la formación de un gobierno en el que participen el partido popular aldeano y los elementos ajenos al mismo, proponiendo como primer ministro a vicepresidente de aquel partido general Prezari. New-York.—Ayer en el Wall Street se cotizaron los valores más bajos desde Diciembre, perdiendo de 4 a 20 puntos más 60 los valores de primera fila.